
2012.9.13 多摩ブルー・グリーン倶楽部例会
「図で考える経営者（社長）は、（飛躍的に）業績をあげる」

仕事では図解を使っていなかった。これから現状
の整理・これからの方向を図解して活用します。

日々の仕事全体が整理できつつあります。
相互の関係が明瞭になると思いました。今
後の企画立案にも用いてみようと思います。

私たちの頭を啓くご講義をいただき
ましてありがとうございます。今日か
ら図を描く練習の修業に入ります。
先生の本で勉強します。多摩大学
に入って勉強したくなりました。初めて体験する講義で、非常に興味

を持ちました。顧客に自分の会社を
説明する良い方法を学んだと思いま
した。使える手法になると思います。

大変参考になりました。形を作って最後に“何
を”など目的をしっかりと書き込める様にします。

図はとらえやすく分かりやすいことを再確
認しました。明日から利用してみます。

自分の仕事の整理の仕
方が良く理解できた。

自分の仕事を図にしたのは初めて
ですが、色々と発見がありました。

図解をすることが、本質を理解し、不足
を発見し、ブラッシュアップする上で、
如何に大切かを理解することができた。

図解する作業は
楽しかったです。

新しい発見があって楽しかった。
図をもっと完成させていきたい。

今日得た知識を会社に持ち帰りマ
ネジメントに結び付けます。コミュ
ニケーション改革を実行します。

「文章」より「図」の方が短時間に全体像がつかめる
ことを実感できました。頭の中、伝えたいことを整理
する際、本日の講義の内容が有効になると思います。

自分が会社の中での立場を考えさせられまし
た。自分の役割を再認識致しました。グルー
プの方の現状を拝聴させていただき、今後の
業務に活かしていきたいと考えております。

社内外に自分や自社の仕事を紹介する
手段として有効。仕事の目的、機能、推
進主体、関係先などの関係整理にも有効。


